

MAGAZINE

Pastikan Keamanan, Kapolda Kalteng Bersama Pangdam Dampingi Wapres Kunjungan di Palangka Raya

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.MAGZ.CO.ID

Nov 5, 2024 - 11:11



Kapolda Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto

PALANGKA RAYA - Kapolda Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto selaku Wakil Panglima Komando Tugas Gabungan Terpadu (Wapangkogasgabpad) melaksanakan pengamanan VVIP sekaligus

mendampingi kunjungan kerja Wakil Presiden Republik Indonesia Gibran Rakabuming Raka di Kota Palangka Raya, Senin (4/11/2024).

Hadir juga dalam kegiatan tersebut, Gubernur Kalteng H. Sugianto Sabran, Pangdam XII/Tanjungpura Mayjen TNI Iwan Setiawan, Danrem 102 Panju Panjung Brigjen TNI Iwan Rosandriyanto dan unsur Forkopimda lainnya.

Kapolda Kalteng menjelaskan, untuk agenda Kunker Wapres RI di Palangka Raya hari ini sangat padat, yaitu mengunjungi Pasar Kahayan untuk mengecek ketersediaan bahan pokok, dan SD Negeri 1 Langkai untuk melihat aktivitas belajar siswa dan uji coba program makan siang gratis.



Kemudian Wapres juga berkesempatan mengunjungi Pelabuhan Rambang untuk membagikan susu gratis untuk masyarakat serta meninjau pembangunan Bundaran Besar dan Ruang Terbuka Hijau (RTH).

"Untuk memastikan kelancaran dan keamanan kunjungan tersebut, kami telah mengerahkan total lebih dari 1000 personel gabungan dari TNI Polri dan Instansi terkait, guna mengawal jalannya Kunker Wapres di Palangka Raya ini," ungkap Kapolda.

Irjen Djoko menyatakan bahwa persiapan pengamanan untuk kunjungan kerja Wakil Presiden ini sudah dilakukan secara matang dan terstruktur.

"Kami telah menempatkan personel di titik-titik yang sudah ditentukan untuk memastikan acara berjalan lancar dan aman," jelas Djoko.

Kapolda juga mengimbau masyarakat untuk tetap tenang dan mengikuti aturan yang berlaku demi menjaga situasi tetap kondusif selama kunjungan Wapres di Palangka Raya.

"Dengan seluruh persiapan ini, kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan

kelancaran kunjungan ini. Hal ini juga sebagai bentuk dukungan penuh Polda Kalteng terhadap program Asta Cita Presiden," tutup Djoko. (Humas)